

Según Naciones Unidas, durante el confinamiento por la pandemia los pedidos de ayuda por parte de mujeres víctimas de violencia machista se han multiplicado por cinco. Mañana 25 de noviembre se celebra el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.



(Redacción, 24/11/2020) Desde que se desató el brote de COVID-19, los nuevos datos e informes que presentan quienes están en primera línea de la lucha contra la violencia machista, revelan que **se ha intensificado todo tipo de violencia contra las mujeres y las niñas, sobre todo la violencia en el hogar.**

Es **la pandemia en la sombra**, que crece en medio de la crisis de la COVID-19 y exige un esfuerzo colectivo general para detenerla.

¿SABÍAS QUÉ...?

En todo el mundo, una de cada tres mujeres ha sufrido violencia física o sexual, principalmente

El número de llamadas a las líneas telefónicas de asistencia se ha quintuplicado en algunos países

Solo el 52% de las mujeres casadas o que viven en pareja decide libremente sobre las relaciones

El 71% de las víctimas de la trata en todo el mundo son mujeres y niñas, y 3 de cada 4 de ellas s

“Dado que los casos de COVID-19 siguen sobrecargando los servicios de salud, los servicios esenciales –como los refugios y las líneas de atención en los que se atiende a quienes padecen violencia en el hogar– han alcanzado el límite de su capacidad”, informa Naciones Unidas. “Es preciso redoblar los esfuerzos para que enfrentar la violencia contra las mujeres pase a ser una prioridad en las medidas de recuperación y respuesta a la COVID-19”.

MULTIPLICADO POR CINCO

Paralelamente a la implementación de medidas de confinamiento por parte de los países para detener la propagación del coronavirus, la violencia contra las mujeres y niñas, especialmente la violencia en el ámbito privado, en algunos países, **las llamadas a las líneas de ayuda se han multiplicado por cinco.**

La [campaña ÚNETE de aquí al 2030 para poner fin a la violencia contra las mujeres](#) impulsada por el Secretario General de las Naciones Unidas, es un esfuerzo de varios años que tiene como fin prevenir y eliminar la violencia contra las mujeres y las niñas en todo el mundo. Amplifica el llamado a la acción mundial para subsanar las brechas de financiación, asegurar servicios esenciales para las sobrevivientes de violencia durante la crisis de la COVID-19, y concentrarse en la prevención y la recopilación de datos que puedan mejorar los servicios para salvar vidas de mujeres y niñas.

16 DÍAS DE ACTIVISMO CONTRA LA VIOLENCIA MACHISTA



El tema de este año para el *Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer* es “

[Pinta el mundo de naranja: ¡financiar, responder, prevenir, recopilar!](#)

”. Como en años anteriores, el Día marca el comienzo de los

[16 días de activismo](#)

que concluyen el 10 de diciembre, el

[Día Internacional de los Derechos Humanos](#)

Se preparan diversos actos públicos para el Día Internacional de este año. Entre otros, como años anteriores, edificios y lugares emblemáticos "**se pintarán de naranja**" para recordar que **necesitamos un futuro libre de violencia**

Fuente: ONU Mujer / Edición: Actualidad Evangélica